VIÑA OLABARRI

SANA RIVALIDAD EN EL PARTIDO DE LAUKARIZ

Al ritmo que van las competiciones cada vez son menores la distancias entre los equipos de cabeza y eso impone mucha prudencia en la logística en los partidos. Basozabal, que viene liderando el torneo desde el primer partido, nota cada vez más a sus competidores en los talones . Cada equipo establece sus prioridades, y está claro que los de la ruta cuidan mucho el aspecto deportivo y participativo.

Como era de esperar, el campo de Laukariz estaba en perfecto estado de revista, greenes, calles, todo muy bien cuidado, incluidos los obstáculos. Nos tocó una mañana con temperatura suave, nublada en su mayor parte y lució el sol a última hora. El estado de ánimo de los jugadores fue óptimo.

Una vez más el patrocinador, Bodegas Olabarri, le dio aire a la competición y todos peleamos con nuestra máxima energía para lograr la entrega de la mejor tarjeta posible.

Esta vez el equipo local se impuso con solidez, demostrando su gran calidad de juego en su propio campo. Así, Laukariz sumó 212 puntos. El equipo clasificado en la segunda



Posición fue Ulzama, con 207 puntos; tercero Jaizkibel, 202; cuarto, Zuia con 199; quinto Basozabal, con 197; sexto Izki, con 196; séptimo Gorraiz, con 189; octavo Larrabea, con 184 y, cerrando la clasificación, Rioja Alta, con 184 puntos. Nos aproximamos al final de la edición con fuerte competencia entre Basozabal y Ulzama.

El ganador en scratch fue José Mª Sánchez Pando con 32 puntos, seguido de Miguel Alzaga con 30. Zorionak para los dos.



El ganadador en la clasificación de hándicap fue Mikel Sánchez, con 38 puntos y recibió una caja de 6 botellas de reserva junto con el precioso trofeo donado por Txapeldun.



El segundo clasificado fue Justo Manuel Esparza, con 38 puntos. Tercero, Ángel San Vicente, con 37 puntos, seguido en cuarto lugar por el excelente jugador Jesús Salazar, con 37 puntos. En quinto lugar Reyes Muñoz, con 36 puntos; en séptimo lugar Rosa Artamendi y, cerrando la lista de los premiados hándicap Santiago Aranguren, con 36 puntos.

La primera dama en hándicap resultó Amaya Goienetxe, con 35 puntos.

El premio por la bola más cercana, que esta vez fue hoyo en uno, le correspondió a Iñaki Juanena. ¡Enhorabuena!

Hubo un sorteo muy generoso con abundantes lotes de vino Viña Olabarri, con la siguiente distribución: Antonio Navarro, José Mª Sancho, Luis Ramón Gil, Manuel Salvatierra, Jesús Zaldua, Miguel Ángel González, Jesús Mª Sulibarria,



José Ramón Soto, Teresa Azpeitia, Conchi Ayestarán, Andrés Villayandre, Antonio Borda, Francisco Javier Garabieta, Antonio González, José Luis Arevalo, Mª Carmen Zabalza, Carlos Marañón, Ignacio Arizmendiarrieta, José Alvaro Diez, Manuel Vicente, Felipe Alonso, Pedro García Torquemada, José Ignacio Ortiz de Urbina, José Eladio Bravo, Mª Asunción García Ortiz, José Antonio Esain, Federico Ortigosa, Mari Sol Ugarte, José Ignacio Gutiérrez Y Gonzalo Elías.

Con todo lo anterior siguió el sorteo repartiendo premios a diestro y siniestro, y le llegó el turno al muy apreciado GolfInteligente: el putt le correspondió a José Mª Urigoitia y el fiting a Javier Osorio que ambos agradecieron vivamente a Agustín Sánchez.



La estancia en el Hotel Palacio Azcarate le tocó a Javier Subijana, y la estancia en Apto. Ciudad de Haro a Elena Urbieta. Les deseamos feliz estancia y buen jugo en Rioja Alta.

Con una sobremesa amena y divertida pudimos aplaudir a los ganadores y mostrar nuestra admiración a los agraciados con el sorteo.

Se efectuó el sorteo de los muy apreciados lotes de Angulas Aguinaga y les correspondieron a: Román Basarrate, José Juan Gómez Ruiz, Mikel Gaztelumendi y Juan Mª Illarramendi.





La comida fue estupenda: para empezar croquetas, un rico crêpe relleno de vieira y gamba con su salsa y, como plato principal una caldereta de ternera. De postre nos sirvieron una tarta "goxua". Todoa regado con abundante vino, blanco y tinto de Viña Olabarri. Se sirvió todo perfectamente. Tenemos que felicitar al restaurador por la excelente comida y la buena logística. Para los organizadores una pequeña observación: corregir la larga e injustificada espera para la apertura del comedor.

El siguiente encuentro será en Jaizkibel y volveremos a medir nuestras habilidades.